

Postulat «Hängebrücke»

Sehr geehrte Gemeinderatspresidentin Sehr geehrter Gemeinderat Sehr geehrter Gemeindevorstand Sehr geehrte Behörden,

Zur Attraktivitätssteigerung und Nutzung des vorhandenen Potentials der Lenzerheide und Region postuliere ich, vom Ende der Strasse bei Crapera / Dros (Hochspannungsleitungsmasten) eine Hängebrücke Richtung Lenz zu bauen und sie per Weg mit der Strasse (nach Alp Sanaspans) auf der anderen Seite zu verbinden.

So ergäbe sich ein einfacher, naher Panorama Weg oberhalb von Lenzerheide , der besonders auf der Brücke viele "instagramer" etz und Geniesser berühren wird.

Bitte stimmt dem Postulat zu.

Mit freundlichen Grüßen GianCarloblaesi Gemeinderat Mitte

